

López Sandino, entrenador cesado del Talavera:

"El único problema ha sido la falta de ilusión"

● "Supongo que alguien valorará mi labor, a pesar del borrón que ha supuesto esta temporada"

El domingo 24 de Mayo acababa la temporada futbolística para el Talavera y también para su entrenador, López Sandino.

El Talavera ha quedado en la mitad de la tabla y esto no parece satisfacer a la directiva del club que ha decidido su cese.

Para la próxima temporada, López Sandino busca nuevas expectativas, posiblemente como entrenador de algún club madrileño de tercera regional.

Puestos al habla con López Sandino, hemos conversado sobre su temporada en el Talavera y los posibles motivos que han podido incidir en su cese.

Pregunta. ¿Tu cese se debe sólo a que finaliza tu contrato?

Respuesta. Si, claro, yo firmé por un año y terminaba esta temporada. Por lo tanto, sencillamente llegó el final de campaña y ellos pensarán estructurar el equipo totalmente.

P. ¿En qué sentido pensaban estructurarios?

R. Bueno, en todos los sentidos: querían planificar y potenciar el equipo tanto en la labor técnica como de jugadores.

P. Según tenemos entendido, se pensaba hacer para la próxima temporada un equipo joven y de la cantera.

R. La verdad es que esto no lo se. Lo único que te puedo señalar es lo que he oído en la prensa y en la radio. He oído que el nuevo entrenador está muy seguro de hacer el equipo campeón. Por tanto harán un equipo muy fuerte.

P. ¿Se sabe algo de algún fichaje importante?

R. Se hablaba, ya antes del final de temporada, de algunos, que están en boca de todos, pero yo en realidad, no lo se con certeza.

P. ¿Cómo se ha comenzado a planificar todo esto, existiendo unas elecciones a la presidencia por medio?

R. Mira, sobre esto no se nada. Se lo que he oído en la radio. Es una cuestión que no me incumbe.

P. ¿Me puedes hacer un balance de lo que ha sido la temporada?

R. La temporada ha sido muy dura. Yo cuando cogí al equipo estaba enfermo.

P. Pero, aún enfermo, ¿aspiraba a ser campeón?

R. Si claro, pero es que cuando lo cogí, ya salimos con una clara desventaja. Me llamaron para intentar curarle. Había que cambiar todo y, en especial,

la mentalidad general de la plantilla, y claro, esto no se consigue en un partido.

P. Entonces ¿te ficharon para hacerlo campeón o solamente para curarle?

R. No sólo para curarle, ya que si el equipo reaccionaba bien, todavía podía ser campeón. El equipo estaba verdaderamente enfermo y cuando parecía que se iba a curar se volvió a lo mismo. Fueron varios los campos, como en Guadalajara y Arganda, en los que jugamos bien, pero nos robaron los puntos.

P. ¿Has tenido problemas con la afición o con la directiva?

R. No, ni con la afición ni con nadie. El único problema ha sido la falta de ilusión, y de hecho, a nadie le importaba esta liga, y mientras, se estaba planificando la siguiente. Así no se puede triunfar. He intentado todo, pero no conseguí nada. Además que podían pensar los mismos jugadores, cuando seguimos entrenando fuerte y ya se oía que habían fichado a otro entrenador. Pensarían que era tonto.

P. Por último, ¿cómo ves tu futuro como entrenador? ¿Estás en contacto con algún equipo?

R. Bueno, si. Me han hablado de varios equipos madrileños, pero no hay nada. Sólo pequeños contactos. De todas formas y a pesar del fracaso y de la desilusión de este final de temporada, creo que volveré a entrenar a algún club de la tercera madrileña. Supongo que alguien valorará mi labor, a pesar del borrón que ha supuesto esta temporada.

Pedro PABLO MORENO

SANTA BARBARA, 2 VILLAVERDE, 2

Empate justo para un partido jugado con gran dureza

● "El Santa", que luchó durante los 90 minutos, no pudo rematar el encuentro con la victoria"



RICAS, goleador del Santa Bárbara

CAMPO DE JUEGO: Estadio Carlos III. Buen estado para la práctica del fútbol. Poco público y un ambiente, por momentos, en alta tensión.

VILLAVERDE C. F.: Mariano (sustituido por Valverde en el minuto 40), Alfredo, Manolo, Tachi, Vibert, Moreno, Molinero, Leandro, Rogelio, Jaime, Torres (sustituido por Ayala en el minuto 69 del juego).

U. D. SANTA BARBARA: Tante, Toran, Parra, César, Arturo, Pages, Ricas, Valentín (Roa en el minuto 61).

ARBITRO: Esteban Varona. Aunque en la primera parte se produjeron situaciones de dureza, en la segunda parte se hizo con el partido. Mostró tarjeta a Vibert del Villaverde.

GOLES: 1-0; minuto 43 de la primera parte; jugada de Rogelio que se va por la derecha y sorprende a Tante con un fuerte disparo. 1-1; en el descuento de la primera parte, entrada de Tachi a Ricas dentro del área, y el árbitro sanciona el correspondiente penalty. Transforma Braojos. 2-1; en el minuto 8 de juego se produce un penalty a favor del Villaverde, que transforma Rogelio. 2-2; minuto 89 de juego. Saca de esquina del Santa Bárbara, que tras la salida en falso del portero, se transforma en el gol del empate por mediación de Briones.

INCIDENCIAS: Mientras los jugadores se dirigen a los vestuarios, se pro-



Plantilla del "Santa", que este año tiene serios problemas para mantener la categoría

dujo un pequeño altercado entre varios espectadores. Tuvo que intervenir la policía para apaciguar los ánimos. Al final, todo se quedó en insultos.

Partido jugado con gran fuerza, llegando en algunas ocasiones a convertirse en juego excesivamente duro. Fueron muchos los encontronazos que tuvieron los jugadores, a lo largo del partido, produciendo momentos de alta tensión. Los espectadores tuvieron cierta parte de culpa, ya que a lo largo de todo el partido, increparon continuamente a los jugadores contrarios y al equipo arbitral. La primera parte, que sin ser la mejor, fue la más conflictiva. Así en el minuto 40 de la primera parte, el jugador del Santa, Ricas, choca violentamente con Mariano, portero del Villaverde, que tiene que ser retirado en camilla. Es sustituido por Valverde. En este momento se producen jugadas de bastante dureza, por parte de los jugadores del Villaverde. El árbitro que mostró solamente una tarjeta, fue excesivamente blando, y se le complecaron las cosas. Ya en la segunda parte, supo contener mejor los encrespados ánimos de los jugadores visitantes.

Ricas, un luchador nato

Si el partido se jugó con rapidez y coraje por ambos equipos, Ricas ha sido su máximo exponente. Ha sido, con mucho, el mejor jugador de los once. Desde el comienzo del partido se convirtió en una pieza fundamental de su equipo. Supo estar en la defensa y en el ataque, estando casi siempre en punta. Prueba de ello es que forzó un penalty al Villaverde, que se convertiría en el primer gol del Santa Bárbara.

Lo más flojo del Santa fue la defensa, donde se hizo notar la falta de un hombre que la organizase... Por parte del Villaverde, hubo un hombre, Moreno, que fue un buen contenedor para los ataques del Santa.

En la segunda parte, que fue la mejor, ambos equipos hicieron gala de un juego más incisivo. Se imprimió un juego más fuerte, con pases muy largos y rápidos. Sin embargo, fue el Villaverde el que llegó con más peligro a la portería contraria. Fruto de esta mayor facilidad en crear situaciones de peligro, el penalty cometido por el Santa Bárbara en el minuto 36 de esta segunda parte. Este gol que ponía las cosas muy difíciles al Santa Bárbara, no

fue óbice para que sus hombres se entregaran a fondo. Fruto de este pundonor, en el minuto 89 de juego, llegará el gol del empate. Se saca de esquina, y tras la salida en semifallo de Valverde,



FELIPE TELLO, entrenador del Club Deportivo Santa Bárbara

Briones clava el balón en la red, de fuerte disparo. Realmente este gol certificaba lo que había ocurrido en el terreno de juego. Hubo equilibrio, casi absoluto, sin que en ningún momento, hubiera un dominio constante de uno de los equipos. En definitiva, un partido disputado de poder a poder, que confirma la racha de buen juego en que se encuentra el Santa, después de vencer a domicilio al colista, el Sonseca.

Damián VILLEGAS

3ª Regional; Grupo XIX

VILLA DE D. FADRIQUE, 1 TEATINOS 0

Por Mª José TELLO

CAMPO DE JUEGO: Villa de D. Fadrique. Muy pocas personas.

VILLA DE D. FADRIQUE: Vicente Puñido; Máximo Ignacio; Julián Menéndez (que vería tarjeta amarilla por protestar), Vicente García, Marino Maqueda, Goyo Manzanero, Julián Mollejo, Manuel Caravantes (que fue el autor del gol que daría la victoria a su equipo), Apolino Sozoca, Carmelo Apericio y Víctor España.

TEATINOS: Jesús Haro, Miguel Lacasa, J.A. Martínez (al que el señor colegado le enseñaría lacartulina amarilla por mano), Emilio Alarcón, Juan Nico-

medes, Julián Lozoya, Joaquín Estes (vió tarjeta amarilla), Miguel Girón, Fernando Girón, J. M. Alarcón (recibió tarjeta amarilla), y Julián Mota.

ARBITRO: Melchor Girol García, del Colegio castellano. Estuvo bien en líneas generales.

Partido bastante aburrido, ya que, salvo el gol, no hubo nada más a destacar. En el segundo tiempo los jugadores parecían acusar un cierto cansancio. Partido sin trascendencia de cara a la clasificación, para el Villa, ya que a pesar de estar situado en la cabeza, no puede aspirar al ascenso. Sin embargo, el Teatinos se juega la permanencia en la categoría.

2ª Regional; Grupo 3

GALAPAGAR 2 - SAN PRUDENCIO 4

CAMPO DE JUEGO: Pelayos de la Presa, ya que el del Galapagar está clausurado por incidencias con la Federación Regional. Muy poco público, siendo en su mayoría de Talavera.

SAN PRUDENCIO: Iglesia, Lobo, Hernández, Fermín, Angel, Lázaro, Pepe, Oliva, Manolo, Mauri y Chule. Fueron sustituidos Chule por Pablo y Manolo por Bravo.

GALAPAGAR: José Carlos, Montero, Barrado, Grillón, Eladio, Mariano, Luis, Tito, José, Ribio y Diaz.

ARBITRO: Sr. Hernández. Estuvo bien, pitando acertadamente dos penaltys claros.

INCIDENCIAS: Estuvo a punto de

suspenderse el partido por no llegar el árbitro hasta media hora más tarde. Según explicó después, su retraso se debió a problemas de tráfico.

GOLES: 0-1; minuto 5. Penalty contra el Galapagar que Hernández se encarga de transformar en gol. 0-2; minuto 21. Jugada de toda la delantera del S. Prudencio con remate final de Manolo. 1-2; minuto 30. Penalty contra el Sampru, siendo Grillón el encargado de lanzarlo, marcando gol. 1-3; minuto 36. Gol de Oliva. 2-3; minuto 50. Fallo incomprensible del S. Prudencio y José consigue el segundo gol para su equipo. 2-4; saca el portero del Sampru, recoge el balón Pablo en el centro del campo, y desde allí

marca gol de un potentísimo disparo. Era el minuto 75 de juego. Con este resultado se llegó al final del partido.

Partido interesantísimo a priori, ya que ambos equipos se jugaban muchísimo. El Sampru se jugaba el poder aspirar al ascenso, mientras el Galapagar debía ganar para evitar el descenso. El S. Prudencio jugó un partido de gran fuerza, poniendo toda la carne en el asador, como es habitual en todos los partidos. En la cabeza del grupo sigue afianzando su posición el Colmenar, estableciéndose una gran lucha entre el Sampru, Residencia Provincial de Avila y Escorial. De ellos es el Sampru el candidato más firme al ascenso.